
令和４年度 小中連絡会 
 

 ６月１０日（金）の午後に、本校学区の 

３つの小学校から先生方が来校し、新入生 

の様子を見ていただきました。 

 授業だけでなく帰りの会や他学年の清掃 

の様子も見学していただき、その後、情報 

交換を主とした協議会を開催しました。 

 

 右の写真は、協議会の全体会の様子です。 

 

 

 

 全体会後に、分科会として、各小学校の 

先生方と本校１学年職員が情報及び意見交 

換を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

これまでの２年間は、感染予防のため、 

                     小中学校の連携行事が中止や縮小となって 

                     きましたが、今年度は、できるかぎり、 

                     平常に戻し、活発に連携を図っていこうと 

                     考えています。 


